

Alfonso Chase y Jorge Debravo dos poetas dos temáticas

Jorge Debravo y Alfonso Chase dieron su recital poético en días pasados en el salón de Artes y Letras.

Ambos poseen la "calidad" de poetas tan difícil de encontrar y la sinceridad absoluta para expresarse. De ahí que su mensaje pueda ser captado por todas las personas que poseen sensibilidad suficiente para ello.

Jorge Debravo es el poeta que toma en sus temas de lo cotidiano, de las miserias humanas, del dolor y el hambre de los pobres, de la injusticia social que no da oportunidades iguales a todas las personas. Y a todo esto no opone el odio de clases ni de partidos, sino el amor, el amor que unirá a todos los hombres en una hermandad sin miseria. Es un poeta optimista que cree en el hombre, en el de carne y hueso que sueña por existir, que se afana por conquistar una vida mejor, y que la llegará a obtener en futuro no muy lejano. Su emoción rompe la forma; no pueden haber reglas para contener haber reglas para contener un sentimiento desbordado, y por eso, como el mismo autor dice, descuida la forma para enviar el mensaje. Es un mensaje que todos recibimos y enciende nuestra sangre en el deseo de que las palabras de Jorge llenan a toda la humanidad.

Alfonso Chase es el poeta de la subjetividad, y paradójicamente de ahí su universalidad. Se adentra en un mundo propio, único, pero en el mismo mundo propio de cada una de las personas que tengan suficiente sensibilidad para descubrirlo. Con Alfonso el oyente va adentrándose en recuerdos dolorosos, en niñeces que son como una mancha de sol y un refugio en la oscuridad del presente, en angustias existencias que todos sufrimos, en deseos reprimidos que no nos atrevemos a sacar a la luz, en dudas y más dudas que nos atormentan a diario, y en sueños de un llegar a ser auténticos por el que debemos comprometer nuestra existencia. Para expresarse, Alfonso tiene, como él mismo lo dice, una lucha titánica con la palabra. Busca un lenguaje particular en qué poder expresarse, un lenguaje con el que intenta dar el mensaje con el máximo posible de belleza.

Dos poetas, dos temáticas, dos caminos para llegar a la expresión poética, pero igual talento y sensibilidad que nos transmiten un mensaje que tiene que encontrar eso en nosotros.

Julietta Pinto G.

Nota aclaratoria: este material ha sido modificado de su versión original para su restauración y conservación.